

Gemeinde Mainhausen, Montag, 4. September 2023

Malerarbeiten und Sanierung in der Kita Klecksehaus

„Mächtig stolz“ war die kleine Josie als sie neben ihrer Mutter Antonina Aprile und Johannes Fischer-Kahrlic (beides Eltern aus dem Klecksehaus) in der Kindertagesstätte ein kleines Dankeschön für die großartige und kompetent geleistete Arbeit entgegennehmen durfte.



Nicht nur „Kleckse“ haben die Malerin und der Malermeister aus Zellhausen im riesigen Flurbereich hinterlassen, sondern eine filigrane Arbeit geleistet. Der Eingangshalle, nicht anders mag man den großen Flurbereich mit all seinen Winkeln zu den jeweilig abgehenden Räumen (Gruppen, Küchen-Essbereich Eingangs-, Bewegungs- und Verwaltungsräumen) nennen, haben Antonina und Johannes, im Rahmen der Elterninitiative, zu neuem Glanz verholfen.

Bürgermeister Frank Simon dankte allen Beteiligten am Gesamtpaket der Kitasanierung (weiterer Bericht folgt), wie bei dieser Maßnahme die „Räder“ zwischen Elternschaft, Kita Team, verschiedenen Bereichen des Bauhofs und der Verwaltung ineinandergriffen. „Nach vielen Berichten über die Bauphase und vielen fotografischen Updates, konnte ich mich heute persönlich vom beeindruckenden Gesamtergebnis überzeugen“, so Simon weiter.

Ein Konzept, Kommunikation, Flexibilität aller Mitwirkenden aber auch die bereitgestellten notwendigen Mittel für unsere Zukunft, nämlich die Kinder und die Erhaltung unserer Gebäude, sind ein wichtiger Ansatz. Auch für das kommende Jahr sind weitere umfangreiche Sanierungsmaßnahmen der bestehenden Liegenschaften geplant. An

dieser Stelle noch einmal ein herzliches Dankeschön an alle fleißigen Helfer und Mitwirkenden, so Bürgermeister Simon abschließend.